



Un troisième SUV chez SEAT

La gamme du constructeur SEAT ne cesse de s'agrandir, et plus particulièrement sa famille des SUV. Après l'Ateca et alors que l'Arona est attendu pour la seconde partie de l'année, SEAT annonce l'arrivée d'un troisième SUV, appelé à devenir le fleuron de la marque.

Si 2017 promet d'être une année chargée pour SEAT, 2018 s'annonce encore plus important avec l'arrivée annoncée d'un modèle phare, appelé à venir chapeauter l'ensemble de la gamme. Ce futur SUV sera en effet positionné au-dessus de l'Ateca, et sera le troisième crossover espagnol après l'Arona, dont l'arrivée est prévue pour la deuxième moitié de l'année, et qui est basée sur la plateforme de la nouvelle Ibiza.

Ce futur troisième SUV sera construit dans l'usine Volkswagen de Wolfsburg, sera proposé en versions 5 ou 7 places et arrivera sur le marché en 2018. *«Cette voiture nous amènera de nouveaux clients, stimulera notre image de marque et aura un effet très important sur notre capacité à générer des marges»*, estime Luca de Meo, Président de SEAT. *«Elle sera développée à Barcelone et produite en Allemagne. Cette production à Wolfsburg, au cœur du Groupe, renforcera les liens entre SEAT et Volkswagen.»*

Conçu sur base de la plateforme MQB A2, ce nouvel SUV haut de gamme contribuera à améliorer encore les résultats financiers de l'entreprise dans les prochaines années. L'annonce de son arrivée a en effet été dévoilée lors de la présentation des résultats annuels de SEAT, qui affiche les meilleurs chiffres de son histoire, avec un bénéfice d'exploitation de 143 millions en 2016.